
 

香港中區立法會道一號 

立法會綜合大樓 

立法會資訊科技及廣播事務委員會主席 

黃毓民議員 

 

黃主席: 

 

 資訊科技及廣播事務委員會今午將討論香港電台的角色和未來路向，就此，

本人有以下問題，希望香港電台廣播處長鄧忍光先生於會上回答或以書面回答，

謝謝。 

 

1. 廣播處長上任後，曾否建議取消港台電視節目〈議事論事〉，若有，建議取

消的理由為何，是否如傳聞所說，認為〈議事論事〉的內容跟〈頭條新聞〉

和〈左右紅藍綠〉等節目重覆呢？ 

2. 廣播處長是否認為立法會周三的立法會大會會議已有電視現場直播，故不需

要製作〈議事論事〉，理由為何？ 

3. 廣播處長曾否因為去年九月二日〈城市論壇〉節目上，因教育局局長吳克儉

及開展德育及國民教育科委員會主席胡紅玉未能出席節目而設空凳一事，查

問該節目製作人員這樣做是否要令吳克儉和胡紅玉尷尬？ 

4. 廣播處長曾否要求香港電台電視部把〈鏗鏘集〉和〈頭條新聞〉節目安排在

亞洲電視上播放，若有，理由為何？ 

5. 香港電台工會曾公開表示，在廣播處長的管治下，港台節目備受打擊，這是

由處長欠缺傳媒管理經驗及負有整治港台的任務，處長有何評論？ 

6. 廣播處長如何評價港台電視部一年來成績？ 

7. 香港電台署理助理處長施永遠已署任助理處長一職一年，有傳聞他未能獲晉升
該職位，甚至遭停止署任，這是否與施永遠先生未有執行廣播處長下達的政

治任務有關？ 

8. 在廣播處長的管治下，香港電台出現上述種種事故，廣播處長的領導能力出

現了什麼缺失？ 
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